

Inauguran puente y una sede social en sectores de Sagrada Familia



Las obras en su conjunto utilizaron una inversión por sobre los 140 millones de pesos



Autoridades regionales, comunales y vecinos participaron en las actividades con las cuales fueron inaugurados dos importantes proyectos de infraestructura en la comuna de Sagrada Familia: la nueva sede social de la Villa Bicentenario y el puente principal del sector La Cruz, obras que en conjunto superan los 140 millones de pesos en inversión. Las actividades fueron encabezadas por el alcalde Osvaldo Jorquera, junto al encargado de la Unidad Regional de la Subdere, Hugo Silva Lemus, acompañados por el diputado Felipe Donoso, consejeros regionales, concejales y la comunidad beneficiada.

Villa Bicentenario

La reposición de la Sede Social Villa Bicentenario fue financiada a través del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) de la

Subdere, con una inversión superior a los 105 millones de pesos. El nuevo espacio comunitario de 101 metros cuadrados está diseñado para fortalecer la vida comunitaria y fomentar la organización social. Cuenta con dos salones, cocina equipada, servicios higiénicos, rampa de acceso universal y estacionamiento inclusivo, además de instalaciones de agua potable, alcantarillado y electricidad. “Es un gran espacio que se ha logrado para los vecinos y sus actividades, lo que nos deja muy contentos”, dijo el alcalde Jorquera. “Espero que la cuiden y que tengan su documentación al día para seguir postulando a nuevos proyectos que fortalezcan al sector y con ello a la comuna”, agregó el jefe comunal.

Hugo Silva precisó que “este proyecto representa mucho, porque es un punto de encuentro donde los vecinos podrán organizarse y planificar el desarrollo de su comunidad”. La tesorera de la Junta de Vecinos de Villa Bicentenario, Carmen Negrete, expresó su satisfacción por la iniciativa. “Es una tremenda inversión y una motivación más para seguir trabajando unidos como comunidad”.

Puente en La Cruz

En la jornada también se inauguró el puente principal del sector La Cruz, financiado con recursos del Royalty Minero por más de 40 millones de pesos. La obra posee 7,5 metros de longitud

y 3,6 metros de ancho y fue diseñada para soportar cargas de hasta 10 toneladas. Además, cuenta con barreras de seguridad tipo New Jersey en ambos costados, lo que entrega mayor protección a peatones y conductores. Las autoridades coincidieron en que ambas infraestructuras son una muestra concreta del trabajo conjunto entre el municipio, la comunidad y los distintos organismos del Estado para mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de Sagrada Familia. “Son proyectos que no solo entregan infraestructura, sino que también generan identidad, seguridad y un espacio para seguir soñando en comunidad”, concluyó el alcalde. ●